

Bolos

Sergio Hevia, primer semifinalista en el "Tino El Panaderu"

El de Barredos se impone a Rivas por 14 a 7 tras una gran partida

Lucas BLANCO
OVIEDO

El dos veces campeón de Asturias absoluto, Sergio Hevia, se convirtió el lunes en el primer semifinalista del XIV Memorial "Tino El Panadero" que se celebra en la bolera del centro social de Pumarín, de Oviedo, al derrotar en su partida de cuartos a otro joven valor como el langreano, Iván Rivas, por un cómodo marcador de 14 juegos a 7.

La bolera ovetense contó con una gran entrada de público ansioso por ver en acción al mejor jugador de los últimos frente a un Rivas siempre correoso. Los primeros compases de la partida marcaron la tónica de buena parte del duelo, pues al cambio de tirada el de Barredos ya ganaba al de Riaño por 7 a 3. Tras el descanso, Rivas reaccionó y llegó a colocarse a sólo dos juegos (9 a 7), sin embargo, esa recuperación fue un espejismo que terminó con cinco juegos consecutivos de Sergio Hevia.

Los tanteos hablan por sí solos del gran nivel de juego de ambos contendientes. Sergio puso para el pulgar tanteos de 36, 39, 43, 45 y 53 bolos y 34, 41, 46, 47 y 47 para la mano. Mató 36, 40 y 43 para la mano y 30, 33, 34 y 39 para el

pulgar. Rivas mandó a ganar 30, 33, 34, 39, 51 y 56 bolos para el pulgar y 36, 40, 43, 49 y 54 tantos para la mano. Borró 36 para el pulgar y 35 y 46 para la mano.

Justo antes se celebró la primera partida de cuartos de final del campeonato provincial por parejas de categoría Infantil y Juvenil "V Memorial Ángel Prado" en la que Cristian y Elías, de la Peña El Berrón, derrotaron a Diego y Ana, de Villa de Noreña, por un rotundo resultado de 10 a 1 en el que los primeros demostraron ser dos de las principales promesas del momento en la cuatreada.

Al cierre de esta edición se disputaba la segunda partida de cuartos de final del torneo senior entre Javier Pruneda (Villa La Sibra-Titi) e Iván Fernández (Riaño) y esta tarde a las 18 horas se conocerá el nombre del tercer semifinalista tras el choque que enfrentará a Berto Faya (Sotrondio), que viene de derrotar a Ramiro Paniceres (El Biche) por 14 a 9 y **Eugenio Fernández (Turonesa), que venció a Manolín Canteli (El Arenal) en octavos por 14 a 7.** La cuarta partida de cuartos de final enfrentará el viernes a las seis de la tarde a Bernardo Menéndez (Villa de Noreña) y Nardo Valdés (El Piles).

El Trofeo "Cuerín" que se otor-



De izquierda a derecha, Miguel (armador), Sergio, Rivas y Chus (armador). | LUCAS BLANCO



Ana, Diego, Elías y Cristian. | LUCAS BLANCO

ga cada año al jugador que consiga poner el juego con un mayor tanteo lo encabeza de momento Ramiro Paniceres, que consiguió mandar a ganar 64 bolos en su derrota ante Berto Faya.

Por otro lado, el pasado fin de semana obtuvieron el pase a los cuartos de final del Campeonato de Asturias de aficionados los jugadores Vidal (Reculta), Tejerina (Riaño), Amador (El Piles), Josemi (Centro Asturiano de La Habana), Juan (El Arenal) y Ramón (La Juárez).

Completará la nómina de cuartofinalistas el ganador de la eliminatoria aplazada entre Abelardo (El Arenal) y Rufino (Lieres) y el vencedor del duelo entre Iván (El Piles) y Serafín (Contrueces) con victoria en la ida para el segundo por 12 a 6.

Ajedrez

Carlos Suárez se queda solo al frente del Regional individual

El jugador del Ciudad Naranco se aprovecha de las tablas entre Montes y Acosta para liderar la competición

Víctor LLANEZA
OVIEDO

Se mantiene, en líneas generales, la tónica de igualdad en el Campeonato de Asturias Individual. Soto del Barco, y más concretamente el Palacio de la Magdalena, acogen esta prueba que se prolongará hasta el 28 de noviembre y congrega, entre todos los eventos a casi doscientos ajedrecistas.

En el torneo de Primera teníamos tres colíderes que se han visto reducidos a sólo uno, pues mientras Montes y Acosta entablaban, Suárez vencía a Rivas y

se ponía, con cuatro de cuatro, al mando de la prueba. Efectivamente, los posiblemente tres jugadores más fuertes del campeonato afrontaban, dos escenarios diferentes. Por un lado Juan Manuel Acosta (CTD Ciudad Naranco) había de porfiar con otro maestro de la FIDE, Ignacio Montes (Universidad de Oviedo), y el juego, aunque reñido, no pudo definirse: tablas y se colocan con tres puntos y medio. Ambos estuvieron irregulares, imprecisiones en la apertura del canario que cedió un peón si bien posteriormente empleó un truco táctico para arribar a un final superior que no pudo concretar. En



Una imagen de las partidas del Regional. | LNE

diferente situación se hallaba Carlos Suárez, otro naranquino, aunque se inició en Gijón de la mano del incombustible David Pérez en el club Alfíl, que había de medirse a un rival más asequible, su compañero Pablo Rivas. Pablo, sorprendente en rondas previas, no pudo, sin embargo, con el ranking uno, que impuso su técnica con bastante comodidad. Medio punto de renta para Kaká sobre Nacho y Juan

Manuel, a los que se habrá de enfrentar, ineludiblemente, en las siguientes jornadas: todo en el aire. En los tableros adyacentes se luchó pero abundaron nuevamente las tablas: Nathaniel Capote-Jesús Ángel Lobo, Sergio Arias-Pelayo Quirós, Jose Alberto Cuevas-Berna Blázquez y Santiago Arias-Mario Menéndez; de la mesa tres a la seis nadie se llevó el punto entero. Los siguientes resultados, por orden descen-

dente, fueron: Ignacio Fernández-Daniel Centrón, 0-1; Miguel Ángel Lanza-Javier Reno, 0-1; Jose Luis Blanco-David S. Vigón, tablas; Eduardo F. Palacio-Konstantin Chakhoyan, 1-0; Saúl Viñuela-Juan Villemur, tablas; Alberto Sánchez-Pablo Suárez, tablas; Sara Olivares-Ángel Luis Garrido, 1-0 y Francisco Hernández-Antonio M. Fernández, 1-0. Treinta jugadores compiten en este cuadro.

En Segunda el sistema suizo de emparejamientos también sigue "filtrando" la competición y se estrecha el grupo de candidatos al ascenso. Un trío comanda con tres puntos y medio. Se trata de Jesús Manuel A. Solís, todo un clásico del club Gradense, junto a Santiago Bertault (Real Oviedo) y el jugador-organizador Pablo Martínez (CTD Ciudad Naranco). En la tarde del sábado se impusieron a Marcos Caso, Néstor López y Jose Antonio D. Caramazana respectivamente. Cincuenta jugadores se dan cita en la categoría de plata.

En Tercera tenemos de momento a Luis Fernández, del club de Candás, como jugador destacado pues acumula un inmaculado cuatro de cuatro.